COMISIÓN PERMANENTE CONCLUYE SUS TRABAJOS, Y MARCA EL CIERRE DE LA LXV LEGISLATURA

Por Redacción / El Independiente

a Comisión Permanente del Congreso de la Unión clausuró los trabajos del último periodo de receso de la LXV Legislatura. La presidenta de la Mesa Directiva, senadora Ana Lilia Rivera, agradeció a sus compañeros, pero particularmente a la diputada Marcela Guerra, con quien compartió la dirección de este órgano legislativo.

"Expreso mi más profundo agradecimiento por haber sido la mujer que compartió conmigo este momento histórico en el que por primera vez en 200 años de vida republicana, el Senado de la República y la Cámara de Diputados estuvo presidida por dos mujeres. Mi agradecimiento y reconocimiento a Marcela Guerra Castillo. Muchas gracias, porque en la diversidad política el género une y es más fuerte que las divisiones ideológicas".

En la sesión del martes, diputadas y diputados emitieron comentarios sobre la conclusión de los trabajos de la Comisión Permanente que fungió en el segundo receso del tercer año de ejercicio de la LXV Legislatura, como fue acordado por su Mesa Directiva.

DEFENDEREMOS CON LA VIDA A LA DEMOCRACIA MEXICANA

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) indicó que hoy se clausuran las actividades de la Comisión Permanente, por lo que, "vengo a reivindicar la lucha por la democracia de la izquierda mexicana y a la que pertenezco orgullosamente.

Defenderemos con la vida a la democracia mexicana. Hemos conquistado la presidencia de la República con votos democráticamente, ganamos limpiamente y por eso tenemos derecho a proponer un cambio de régimen y lo vamos a hacer".

SE AVANZÓ EN ASUNTOS NECESARIOS PARA UN CAMBIO DE RÉGIMEN: PVEM

Por el PVEM, el diputado Luis Edgardo Palacios Díaz afirmó que en esta Legislatura se avanzó en asuntos necesarios para lograr un cambio de régimen.

El trabajo de la Comisión Permanente fue fructifero, ya que en cuatro meses que funcionó, se ratificaron nombramientos de capitanes de navío, de magistradas y magistrados para ocupar vacantes del Tribunal Unitario Agrario y del Tribunal Administrativo.

PAZY SEGURIDAD, INDISPENSABLES PARA LATRANSFORMACIÓN: PT

Del PT, el diputado Benjamín Robles Montoya externó su agradecimiento a todos quienes integraron la Mesa Directiva de la Comisión Permanente y llamó a seguir construyendo la transformación por la vía pacífica, ya que la paz y la seguridad en todo el territorio es indispensable para consolidar la transformación.

"Si se ha ganado la batalla de la conciencia, también debe ganarse la batalla de la tranquilidad en las calles, en las ciudades y en las poblaciones".

EL PRD LUCHÓY LOGRÓ POLÍTICAS PROGRESISTAS

Edna Gisel Díaz Acevedo, diputada del PRD, expresó que esta es la última intervención de su grupo parlamentario y con ello se cierra un capítulo fundamental en la historia política del país, pues con los resultados de la pasada elección se da por terminado un registro como partido nacional.

"El país que ahora se vive, no se podría explicar sin la acción y el pensamiento de mujeres y hombres que militaron en el PRD, que lucharon por la transición democrática, que se opusieron al presidencialismo autoritario y lograron defender y ampliar las libertades y los derechos de las y los mexicanos".

CONCLUYE COMISIÓN PERMANENTE

Posteriormente, la presidenta de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, senadora Ana Lilia Rivera (Morena), informó que las proposiciones con punto de acuerdo que no fueron resueltas en este receso se tendrán como concluidas.

Las iniciativas recibidas se turnarán a la cámara respectiva. Notificó que la Comisión Permanente remitirá a las cámaras del Congreso de la Unión los inventarios de los asuntos a que se refiere el artículo 129 de la Ley Orgánica del Congreso General y se publicarán en la Gaceta de la Comisión Permanente.

La Mesa Directiva, dijo, estará atenta para que, de ser necesario, convocar oportunamente a sesión y de no ser el caso, se harán las comunicaciones correspondientes al Poder Ejecutivo Federal, a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y las legislaturas locales de las entidades federativas del cierre de los trabajos de la Comisión Permanente.